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一一天天派派件件三三百百，，累累并并快快乐乐着着
“后双十一时代”，快递员张海春从早上6点一直忙到晚上10点

楼楼里里楼楼外外漏漏水水，，供供暖暖紧紧急急暂暂停停
魏鑫家园小区疑因管道老化导致供暖管道漏水，现已紧急停暖抢修

本报11月18日讯(见习记者
杜雅楠) 刚刚热乎起来的暖

气又停了，楼道里淌水，楼道外
喷水，18日，家住魏鑫家园的魏
先生家的暖气仍然冰凉，“今年
到底什么时候才能供上暖？”

18日下午，记者来到位于
黄河四路渤海十二路的魏鑫家
园小区。一进大门就看到一束
水柱从小区沿街楼外围一根供
热管道阀门接口处喷出，喷出
的水花向上射出约5米高。门口
的路面全被洒出的水覆盖了，
进出的居民都绕道而行，两名
工作人员正穿着雨衣维修管
道。沿街楼后并排的三座居民
楼门口也淌着水，楼道里被居
民垫了砖块和踏板，地面上的
水迹清晰可见。

住在9号楼的居民魏先生
介绍，小区15日的时候已经开
始供暖了，但是温度很低。从17
日开始就发现楼道里开始漏
水，中间的几座楼都被淹了。18
日沿街楼的大管子又开始喷

水，目前暖气已经停了，居委会
工作人员说正在检修。“好好的
楼都成了水帘洞，楼里楼外都
在漏，到底什么时候才能开始
供暖呢？”魏先生说，今年居委
会要求居民安装热计量，而居
民大多不接受改造。“前段时间
就开始截管道了，说是要安装
热计量表，后来管道又接上了，

估计是因为没有接好才漏的
水。”

随后，记者在鑫诚热力公
司客服部了解到，魏鑫小区居
委会18日申请停暖，称小区内
部管网损坏，需要进行检修。针
对小区漏水的原因，一位工作
人员介绍，魏鑫小区于2014年
申请热计量改造，但安装热计

量表由居民自愿，仅对申请用
户进行安装，施工中不会造成
管道漏水。而楼道里及楼道外
管道属小区内部管网，出现漏
水原因多为老旧小区管道过于
老化，没有及时进行检修所致，
而在注水施压过程中没有发现
漏点问题，正式供暖后水压加
大才导致漏水严重。

阳信县洋湖乡计生

提升药具管理水平

本报讯 阳信县洋湖乡计生
办多措并举，加强计划生育避孕
药具管理服务工作，为促进人口
的全面发展提供坚实的物资保
障。

健全规章制度，科学规范管
理。严格执行药具出入库制度和
领取发放程序，药具发放过程中
坚持“先进先出”的原则，定期检
查，避免过期积压浪费，保障药具
供应发放及时到位。乡计生办药
具管理发放制度健全，各类药具
卡册齐全，药具摆放整齐。

做好随访宣传工作通过发放
宣传资料、药具展示、设立咨询台
等方式，开展避孕药具的宣传教
育和咨询服务。村药具管理员对
重点随访对象在送药上门的同时
进行随访，查询药具使用效果及
有无副作用等情况，及时做好记
录。

加大学习培训力度，提高服
务质量。定期召集村计生管理员
专门就育龄妇女使用药具等方面
进行交流座谈，总结育龄妇女使
用药具的情况，及时准确掌握育
龄群众在使用药具过程中的问
题，制定措施，防止意外妊娠。

(通讯员 张翠平)

两两名名工工作作人人员员正正在在检检修修漏漏点点。。 本本报报见见习习记记者者 杜杜雅雅楠楠 摄摄

18日上午6点，申通快递快递
员张海春只啃了几口饼就来到了
公司，紧接着立刻投入到车间分
拣流水线当中了。忙碌了2个多小
时后，张海春终于将今天所要派
送的快件全部分拣完并装上了
车。张海春负责黄河八路至黄河
十二路、新立河西路至渤海十八
路范围内派件。

10点，张海春派件的第一站
来到市规划局。在找出所要派送
的快件后，张海春按照快件单上
所留收件人的联系电话，一一联
系了收件人。当同一个收件人有
两个或两个以上快件时，张海春
就会用胶带把这些快件粘在一
起。“这样既能节省派件时间，又
方便顾客取件。”张海春说，顾客
收到快件时，脸上洋溢的微笑就
是对他最好的奖励。

派送过程中，记者发现其中
有几件快件，张海春并没有拨打
联系人的电话，经询问时才得知，
这些快件是送到前厅的。张海春
说：“像这种快件，我们可以直接
送过去，既节省了别人的时间，也
提高了我们的服务质量。”

随后，记者又跟随张海春去
了翰墨园、朝阳小区、滨州体育
局、学苑小区等地。其中，学苑小
区的快件最多，大概有80件。由于
快件数量多，即使大致分好了派
送区域，在派件时仍有几份比较
难找的快件。为了能将快件尽早
送到顾客手中，到下午2点张海春
都还没来得及吃午饭。

晚上9点多，张海春才回到公
司，共派件约260件。“我今天要派
送的快件大概有300件，业务量比
平时增加了近两倍。”张海春说，
当天还是有30件没有送到，只好
明天继续派送。

当记者问到送快递会不会觉
得很累时，张海春说：“累，肯定是
很累的，但是‘双十一’本就是快
递高峰期，我也已经适应了。我很
喜欢这份工作，换了别的工作，我
反而会不习惯。每当有快件顺利
从我手中送出去时，我都会觉得
很满足、很开心。”

直到晚上10点，张海春才拖
着疲惫的身子回到家。“明天还要
早起，我要继续奋斗。”张海春微
笑着说。

“双十一”已经过去一个星
期，网购的狂欢劲儿不在，但是
依然还散发“余热”，网民时刻关
注自己购买的商品何时来到。连
续7天，市区快递收派件总量整
体呈上升趋势，快递员每日的送
件数量也比往日翻了好几倍。

“双十一”之后，滨州市区快
递业务量明显增加，市邮政管理
局对市区EMS、申通、圆通、中
通、百世汇通、韵达、顺丰、宅急
送等多家快递公司的收派件数
量进行了统计。数据显示，从11

月11日-17日，市区快递收派件
数量整体呈增长趋势，日收派件
数量从11日的5 . 5万件增长到17

日的6 . 9314万件。16日有小幅回
落，主要原因是快递运输车辆遭

遇大雾天气，在高速公路上堵
车，致使车辆到达市区晚点。

市邮政管理局行业管理科
科长杨登峰说，“双十一”当天，
市区的收派件数量还没有特别
明显的变化，之后就开始有明显
的增长。虽然“双十一”已经过去
一周，但是照目前情况看，快递
高峰还要再持续一两天。”

记者在滨州市申通快递有
限公司了解到，18日当天的快递
收派件量破万件，像这样的大数
量已经持续了好几天。为了能将
大批快件快速送到消费者手中，
快递员每天早晨6点钟就到公司
分拣快件。

本报通讯员 张晶晶
本报记者 王璐琪

市区快递日收派数连续一周增长
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快递员张海春在翰墨园派件，快件装满了面包车。 本报见习记者 高梦超 摄

本报见习记者 高梦超

11月11日—17日，滨州市区快递收派件数量统计
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